

L'ALLEMAGNE MET FIN AUX INVESTISSEMENTS DE SIEMENS AU SAHARA OCCIDENTAL OCCUPÉ



Réponse écrite du secrétaire d'État Udo Philipp au député Ali Al-Dailami. (Traduction intégrale du texte)

Question 11/048, 15 novembre 2023

Très cher député,

Au nom du gouvernement fédéral [d'Allemagne], voici ma réponse à votre question :

Question : "Est-ce que les activités de Siemens au Sahara occidental occupé par le Maroc ont été abordées dans les négociations pour l'octroi de subventions étatiques à l'entreprise à hauteur de 15 milliards d'euros qui durent des mois selon le ministre de l'économie et de l'environnement Docteur Robert Habeck ? Si oui, quels en sont les résultats et est-ce que le gouvernement allemand conditionnera l'octroi de ces subventions à l'arrêt du commerce dans les territoires occupés (qui viole plusieurs verdicts du Tribunal Européen) ?"

Réponse : "L'entreprise Siemens Energy est une entreprise importante pour l'économie allemande aux yeux du gouvernement fédéral. Le gouvernement fédéral a été en contact avancé ces dernières semaines avec l'entreprise Siemens Energy, Siemens et des banques privées pour clarifier comment est-ce que le gouvernement fédéral pourrait aider Siemens Energy à nous apporter certaines garanties. Notre but étant que toutes les parties prenantes prennent leurs responsabilités.

Dans les négociations jusqu'ici, il s'agissait surtout d'affirmer la nécessité de respecter certaines garanties pour accéder aux subventions de l'état. Dans la suite des négociations nous nous assurerons que les crédits accordés à l'entreprise excluront les projets au Sahara occidental occupé par le Maroc.

Par ailleurs, selon la ligne tenue par le gouvernement fédéral, l'Union Européenne et les Nations Unies, le statut du Sahara occidental est à déterminer. Ceci est l'objet d'un processus mené sous l'égide des Nations Unies. Le gouvernement fédéral ne soutiendra donc pas de projet au Sahara occidental. »

Cordialement,
Udo Philipp